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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

28 19  9 0 17   67.9％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 43 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時 ／我らの生業／四つのテスト 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／クラブアッセンブリー／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

  

 最後の会長挨拶となりましたが、少し気が楽になりました。テーブルに日焼け止めスプレーを置いていま

す。私からのお詫びのプレゼントです、もらってください。 

 忙しさで会長の行事を田村会員や岩本会員に代わって行っていただいたこともあり、その時は本当に申し

訳ございませんでした。 

 一年間私の他愛のない話に耳を傾けてくれて本当にありがとうございました。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC  

・例会に先駆けて臨時理事会を開催いたしました。議事として新入会員の承認についてです。理事会では承 

 認されましたので会員の皆様に 2名の新入会員候補の申込書を回覧させていただきます。異議がなければ 

 次年度より会員として承認させていただきます。 

・6月 1日開催いたしましたバスケット教室の感謝状が届いております。 

・支払い調書を回覧させていただきます。 



委員会報告 

矢野次期親睦担当 

「次週の例会は会長・幹事・会計の慰労会と新入会員歓迎会です。登録料は 5,000円となっています。」 

澤田ゴルフ担当 

「6月 28日が最後のコンペとなります。ゴルフ部員も 17名と半数以上が参加してきてくれており感謝して

います。私自身は来年もゴルフ担当をしますのでよろしくお願いします。」 

岩本 20周年実行委員長 

「年度が変わるので、確認ですが式典は「ミライズ」で懇親会は「清月屋敷」で行います。記念事業はまだ

決まっていないため案を持っている人は早めに提出お願いします。」 

クラブアッセンブリー（年度の振り返り） 

松浦会長 

  

 振り返ると約 10年前、美馬ロータリークラブに入会するきっかけは、スナックで歌を歌ってたら、青木茂

生会員に誘いを受けましたが、その時はお断りしました。 

 それでも、またもう一度誘われて、美馬ロータリークラブに入るとカラオケクラブがあるから、そこでみ

んなと一緒に歌おうと誘われ、例会に行くことになりました。そしたら私、気安い場と思ってきたのに、気

難しい雰囲気で場を間違えたんじゃないかと思ったんです。 

 しかし昔から知っている知り合いが多くいて、少し気が楽になって入会することにしました。また美馬ロ

ータリークラブに入ろうと思った原因の一つに、仕事ばっかりしてきて、あまり自分自身の勉強っていうこ

とをあまりせず、大手の取引先を相手にするのに当たり、自身をもう少し成長させたいという欲求がありま

した。 

 そして、美馬ロータリークラブに入り、谷さんや広川さんに、いろんなところでご飯に誘っていただい

て、いろんなお話をしていただいて、いろんなことを勉強させていただいて、自分を磨いていくために、必

死でやってきました。 

 そして、プログラム委員長をしてくださいって言われた時に、プログラム委員長って何ですかって言うと

戸島会員が会社まで来ていただいて、プログラム委員長はこういうことやから、今度の例会にはこれを、話

しなさい、と毎週のようにちゃんとまとめて教えてくださり、仲間たちに支えられてるなっていう実感をし

ました。 

 しかし、コロナ禍で一年間休会させていただいたこともあったのですが次の年に、廣澤さんが自分が会長



になるので戻ってほしいと頼まれ復帰させていただくことにしました。 

 会長になる一年はたくさんの本を読んで皆さんに少しでもためになる挨拶をしたかったのですが、会社の

仕事が立て込み、十分な時間が取れず、つまらない話を繰り返してしまったことをお詫びいたします。一年

間お付き合いいただきまして本当にありがとうございました。 

 

三好幹事 

 私の今年度は二つの大きな失敗がありました。一つはクラブの会計が物価高により切迫し、次年度より会

費の値上げを承認いただいたことです。クラブの奉仕活動を含め運営は皆様のご厚意のおかげでどれも中

止、縮小することなくできました。本当にありがとうございます。 

 また会員増強にも力を入れていただき、まだ承認前ではありますが、その暁には久しぶりに美馬ロータリ

ークラブの会員数が 30人を超えることになります。皆様のお力添えに本当に感謝いたします。会員の増強は

そのままクラブの財政の強化につながります。拙い私を支えていただきありがとうございます。これで来年

度は皆様に財政について弱音を吐かなくても済みそうです。 

 もう一つは 20周年記念事業をこの年度で決めることができなかったことです。こちらは残念ながら来年度

に持ち越すことが決定しました。実行委員長をサポートすることがうまくできず、クラブの混迷を招いたこ

とに深くお詫び申し上げます。早急に記念事業を決定し 20周年という節目の年度に向かいたいというのが私

の心境です。次年度も幹事の役を拝命しますが、本来本年度でするべきことを持ち越したことは痛恨の極み

です。 

 この反省の気持ちと支えていただいた皆様への感謝の気持ちをもって私の今年度のまとめとさせてただき

ます。ありがとうございました。 

  

矢野会計 

  

 2年間に渡る会計の役職も終わりとさせていただきますが、いろいろ勉強させていただきました。最後の

方は忙しさを理由に、つい振込が遅れるなど不手際もありましたが、こういう小さなミスから大きなトラブ

ルにつながるという反省があります。 

 そのお詫びとしてしばらくは次年度の会計職の方のお手伝いを全力でやらせていただきますのでお許しく

ださい。ありがとうございました。 

 



スマイルボックスの発表 

辻会員「6月 22日食鶏肉販売生活協同組の全国大会が徳島県で開催され、開催県の理事長としてぶじ終了い

たしました。尚その大会で厚生労働省健康生活衛生局長賞をいただきました。」 

次回例会 

 ７月 1日（火）１９時～ 「会長・幹事・会計慰労会並びに新入会員歓迎会」登録料 5,000円 

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


